



**Dr. Christos Pantazis, MdB**

*Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig  
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion*

## **Pressemitteilung**

**Erfahrung trifft Erneuerung: Die SPD setzt auf Vielfalt und Verantwortung**

*„Ein starkes Signal: Mehrheitlich weibliches SPD-Kabinett steht für Aufbruch und Zusammenhalt“*

Berlin, 05.05.2025

**Dr. Christos Pantazis, MdB**

*Abgeordneter für Braunschweig  
Stv. gesundheitspolitischer Sprecher*

**Berliner Büro:**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Tel.: +49 30 227 78040  
Fax: +49 30 227 23 78040

**Wahlkreisbüro:**

Schloßstraße 8  
38100 Braunschweig  
Tel.: +49 531 4809 822  
Fax: +49 531 4809 850

[christos.pantazis@bundestag.de](mailto:christos.pantazis@bundestag.de)  
[www.christos-pantazis.de](http://www.christos-pantazis.de)

Mit der heutigen Vorstellung der SPD-Ministerinnen und Minister für die neue Bundesregierung setzt die SPD ein starkes Zeichen für Erneuerung, Verantwortung und gesellschaftlichen Zusammenhalt. Von den neun Kabinettsposten der SPD werden sechs von Frauen übernommen – ein klares Bekenntnis zu mehr Gleichberechtigung und moderner politischer Gestaltung.

„Erfahrene Persönlichkeiten aus Bundes- und Landespolitik treffen auf neue, frische Gesichter, die für einen echten Generationswechsel in unserer Partei stehen“, erklärt Dr. Christos Pantazis, Bundestagsabgeordneter aus Braunschweig und stellvertretender gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion. „Dieses Team zeigt: Wir sind bereit, Verantwortung zu übernehmen, und wir wollen unser Land mutig gestalten – gerecht, stark und sozial.“

Mit der Unterzeichnung des Koalitionsvertrages heute und der Wahl des neuen Bundeskanzlers morgen im Bundestag wird eine neue Phase der Regierungsarbeit eingeleitet. Im Anschluss werden die Ministerinnen und Minister durch Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier vereidigt.

Dr. Pantazis betont: „Unser Land steht vor großen Herausforderungen und tiefgreifenden Veränderungen. Diese Regierung ist der Beweis, dass Wandel und Stabilität Hand in Hand gehen können. Wir wollen verhindern, dass gesellschaftliche Umbrüche zu Spaltung führen. Deshalb setzen wir auf Brücken – in der Mitte unserer Gesellschaft, zwischen SPD, CDU und CSU, und darüber hinaus. Die SPD startet geschlossen und entschlossen in diese neue Regierungszeit – für ein modernes Deutschland und für die Menschen im Land.“